

VAMOS A LA RUINA con el TREZAVO MES

Dice el Diputado Hernán Caamaño

(Texto en Página 9)

Nos visitó la Cámara de Comercio

Fueron homenajeados por don Marcos Cabrera, en un barco de turistas, a nombre de la Empresa Felipe J. Alvarado.
(Texto en Página 9)

EL LIMONENSE

Año I Limón, 2 de Agosto de 1959 — N° 15

Director: Lic. Carlos Alvarado S.

Administrador: Lic. J. A. Avellán

Jefe de Redacción: Hugo Araya — Redactor: Julio Cordero



2.000 Ejemplares

Entrega de títulos a Bachilleres de 1958

(Texto en Página 9)

ES UN PROYECTO JUSTO

Dice el Diputado Hernán Garrón

Refiriéndose al décimo tercer mes

(Texto en Página 2)



Nuestro nuevo Director

A partir de la presente edición, toma la dirección de este periódico quincenal, el Lic. Carlos Alvarado Soto. Cree la Directiva de esta empresa que mejor acertada no pudo estar, el de encomendar la dirección de "EL LIMONENSE" a ese distinguido profesional. En realidad se trata de uno de nuestros mayores y prestigiados abogados; vino a Limón ya hace más de siete años, comenzando a desempeñar el puesto de Juez Penal, donde mostró su amplia capacidad jurídica. Tiempo después instaló su bufete particular.

Miembro de la Liga de Basketbol, Fútbol y Beisbol por algunos años. En la segunda redactó los estatutos internos, que por cierto todavía rigen a esta entidad. Y desempeña otros puestos de importancia en algunas entidades limonenses, que creemos son esas actividades de sobra reconocidas por todos nosotros, mereciendo los mejores conceptos de sus labores en tales.

Dirigió y fundó un radioperiódico deportivo en la emisora local, ha venido colaborando con nuestro órgano hace algunas

ediciones. De una lista un poco nutrida la Directiva de esta empresa, después de examinar concientemente esa lista, se pronunció por el nombre del Lic. Carlos Alvarado Soto, como nuevo director de "EL LIMONENSE" a quién el cuerpo de redacción está saludando.

HUGO ARAYA

Municipes de Pococí y Siquirres se reunieron

(Texto en Página 9)

CONTRA BANANERA agricultores de Zent

SOBRE EL CASO DE IVAN JOHNSON

(Texto en Página 6)

Hoy 2 de Agosto rendimos Homenaje de devoción a la Patrona de Costa Rica. La Virgen María

REINA DE LOS ANGELES

y cuyo Santuario en Cartago está lleno siempre de fervientes devotos, que llegan de todo el País en acción de Gracias.



Editorial

La población costarricense se ha conmovido con la tragedia de la niña Xinia María. Todos sabemos cómo murió ese ser inocente: desnutrido y violado su cuerpo. El monstruo que tal cosa hizo la dejó morir de hambre. No puede la mente humana hacerse a la idea de los sufrimientos vividos por esa niña ni tener un ápice de misericordia por el delincuente.

Dentro del campo jurídico no hay duda de que el delincuente sufrirá una de las penas más altas. Se trata de un homicidio calificado, no sólo por la preparación tranquila del delito sino también por el abuso de fuerza física y demás circunstancias agravantes que rodean el caso.

Se impone una revisión de las penas de nuestro Código Penal no en el campo del homicidio sino de los delitos llamados sexuales. Cabe elevar el delito de abusos deshonestos a la categoría de delito de acción pública, porque actualmente lo es de acción privada. En otras palabras: si un delito generado de esos toma a una niña y la manosea en sus partes genitales; si la obliga a hacer lo propio con él y no llega a violarla, si los padres no establecen acusación contra ese sujeto lo más que podría permanecer en la Cárcel es un mes. Y si se establece la acusación la pena que se le impone en definitiva es muy baja. No únicamente cambiar la acción por pública sino elevar las penas en forma que constituyan garantía para los hogares de la población de Costa Rica. A

ES UN PROYECTO JUSTO: dice el Diputado Hernán Garrón

En primer lugar un respetuoso saludo a la Ciudadanía de Limón sin distinción de color político. Vengo a exponer las razones por las cuales apoyo en forma decidida el Proyecto, ya hecho una Ley por la Asamblea Legislativa, del Décimo tercer mes. Antes de

comenzar a analizar los argumentos que se han dado en contra y a favor de ese Proyecto quiero dejar constando mi profundo respeto por los motivos y convicciones que no comparto que obligaron al señor Diputado don Hernán Camaño a votar en contra. Mu-

chenu se oyen las críticas, en contra de nuestros Jueces, por la lenidad de sus sentencias. Ellos no tienen la culpa. Quien hace las leyes, el legislador o congresista es la persona culpable de la situación apuntada. La Asamblea Legislativa debe de inmediato, sin tardanza, volver sobre sus pasos y legislar con mano dura a esos respectos. Es una necesidad social.

cho se ha dicho sobre este asunto. En primer lugar analicemos lo que se ha dicho en contra.

Conviene recordar que no ha salido una sola voz que se haya atrevido a catalogar el Décimo tercer mes de injusto, los más violentos opositores lo más que se han atrevido a decir es, que es un aumento de Salarios y que por lo tanto no corresponde a la Asamblea Legislativa decidirlo; QUE SI UN AGUINALDO ES UN REGALO y que en tal caso no pueda la Asamblea regalar lo que pertenece a la Clase Patronal y OTROS QUE SOSTIENEN QUE MUCHAS EMPRESAS NO LO VAN A RESISTIR Y QUE SE VAN A CERRAR y que entonces los trabajadores serán los que sufran.

Lo que hay en todos estos argumentos no son más que JUSTIFICACIONES de orden legal MUY JALADAS DE LAS OREJAS POR CIERTO — y suposiciones que muy

pronto serán destruidas por la realidad, de que vendrá el Décimo Tercer mes y ninguna empresa se cerrará por ese motivo. Que es un aumento de Salario y la Asamblea no puede decidir sobre esa Materia! Veámoslo con calma . . . Las vacaciones Pagadas no equivalen a un aumento de Salarios? Quién las decretó? . . . NO FUE EL CONGRESO? . . . Y cada día Feriado PAGADO O NO que decreta la Asamblea no es un Aumento de Salarios? . . . Yo como Diputado ni un momento me he puesto a pensar si es un regalo o si es un aumento de Salarios. Lo único que me ha movido a pelear por ese Derecho de los trabajadores son dos cosas: 1º) Que lo creo justo y 2º) que prometí pelear por él y lo prometió mi Partido al incluirlo en el Programa de Gobierno ofrecido al Pueblo de Costa Rica, y nosotros acostumbramos no burlarlos del pueblo. Y no me he puesto a pensar si es un aumento de Salarios, por que no hay que pensar mucho para ver si lo es en la realidad. Y no me he puesto a pensar que es un regalo, porque creo, que lo que he mos dado al pueblo es un derecho. Que creo sinceramente está la Asamblea Legislativa autorizada por la Constitución y las Leyes para otorgar. Olvidaba un último argumento de los esbozados en contra: QUE SI OBLIGAN A DAR EL DECIMO TERCER MES, LA CLASE PATRONAL VA A PERDER LA OPORTUNIDAD DE TENER ESE RECURSO COMO ESTIMULO EN SUS EMPRESAS Y QUE LOS TRABAJADORES NO LES AGRADECERAN NADA. A esos que sostienen ese argumento es conveniente recordarles que lo que hemos buscado los que hemos apoyado esta Ley es que la Navidad en todo Hogar de costarricense sea un poco más digna, un poco más alta, y que haya un poco menos de miseria en ese día Sagrado.

M A R E S

Exportadores - Importadores

¡Su Almacén de Confianza!

¡Desde ahora aparte su Regalo para el Día de la MADRE!
Y el regalo más delicado es un joya.

"JOYERIA EL ZAFIRO"

Que con su nombre ya es suficiente calidad y garantía

LE OFRECE UNA VARIEDAD DE REGALOS

¡Aparte el suyo con pequeños abonos!

MARIA FELICIA GOURZONG

Agencia en Barrio Roosevelt

(Atrás de la manzana del Lisboa)

ALMACEN LA GIRALDA

Antes de llegar al Estanco, rifará para el día de las Madres un valioso juego de artículos para cocina.

ALMACEN LA GIRALDA

Mantiene su servicio a domicilio. Ud. nos envía una lista y a vuelta recibirá los artículos necesarios, para sus diarias comidas, a los precios más cómodo y de primera calidad.

CORDOBA & ORTIZ

ES UN PROYECTO . . .

(Viene pag. 2)

Que los estímulos de sus Empresas los busquen en otros campos donde no se jueguen cosas tan sagradas como la alegría o la amargura de unos niños, o la amargura o la alegría de unos padres por no poder llevar unos juguetes a sus hijos.

En uno de los anónimos insultantes que he recibido por apoyar este Proyecto me llegó uno que decía: YO CUMPLO CON PAGARLES EL SALARIO, LOS JUQUETES DE NAVIDAD?, QUE ECONOMICEN O QUE HAGAN LO QUE LES PAREZCA, QUE A MI NO ME IMPORTA. No doy esto como argumento en contra del Décimo Tercer mes por que fue redactado por un equivocado que no tuvo el valor ni de firmar lo que escribió, pero como puede ser esgrimido por otra persona conviene analizarlo. Que al Patronato no le importa? que economícen o hagan lo que les parezca? YO PREGUNTO: Con salarios que apenas alcanzan para llenar las más elementales necesidades se puede conomizar? . . . Yo creo que a todo patrono debe preocuparle si sus trabajadores están llenando sus más elementales necesidades humanas y yo pregunto: No son necesidades fundamentales el llevar una mínima alegría a sus hijos en Navidad?

La verdad es que en esta pelea se han definido dos campos: uno, el que propicia que en Costa Rica siga imperando la caridad, y que los trabajadores queden a la buena voluntad de sus Patronos y otro el que cree que en Costa Rica no

ben existir caridades, sino DEBERES ADQUIRIDOS Y DEBERES CUMPLIDOS.

A eso vamos en esta pelea que no ha terminado. No ha terminado porque falta el resello del señor Presidente de la República. En días pasados apareció una Gacetilla anunciando que en la Casa Presidencial se le había informado que vendría un VETO. Posteriormente informaron que no había una resolución definitiva, es decir, la amenaza de un VETO existe. Por eso es que esa pelea no se ha ganado en forma definitiva. Y aquí doy una explicación al Pueblo de Limón. En mi intervención al votarse nominalmente en tercer debate dije que ANTE la amenaza de un VETO presidencial, anunciaba al país que si eso venía presentaría un Proyecto eliminando el Décimo tercer mes para todo funcionario y empleado público, comenzando por el señor Presidente de la República que muy orondo lo retiró en Diciembre pasado. Siempre he creído que los beneficios sociales deben ser generales para todo un pueblo. Dejar un beneficio así sólo para unos, incluyendo a Ministros y Diputados, es formar una casta de privilegiados que no debe existir en un país con concepciones justas de gobierno. Presentaré ese Proyecto para demostrar, que no ha habido sinceridad al combatir el Décimo Tercer mes para los trabajadores particulares. Además, creo que los empleados públicos han sido fríos en el apoyo a sus compañeros trabajadores, y esa frialdad debe desaparecer en estos días en que la clase trabajadora debe mo-

vilizarse a obligar al Presidente Echandi a resellar la Ley. Y si esa frialdad no desaparece, no son merecedores de un beneficio que no fueron capaces de defender. De todas maneras si tuviera que llegar a presentar ese Proyecto, cosa que deseo no suceda, lo haré excluyendo a los trabajadores que ganen salarios bajos; para que éstos si reciban ese beneficio justo. Y yo pregunto: Es justo, que un beneficio que reciben el Sr. Presidente de la República se lo vaya a negar al

pueblo que contribuye para que él lo reciba? Es justo, que venga ahora de Presidente a ácoger pretextos para vetar una Ley que siendo Diputado votó? Es justo, que ahora se defendió acaloradamente y la niegue a cumplir con la palabra empeñada con un pueblo que creyó en él. Que sigan argumentando lo que quieran sobre si es salario o regalía, la verdad es que la pelea está empeñada y la va a ganar el pueblo. La va a ganar el pueblo porque así está determinado en la conciencia ciudadana.

Los intereses económicos pueden seguir llenando páginas de Periódico presionando al Presidente, el pueblo también puede dar su batalla presionando por telegramas a este señor que pareciera olvidarse que él se debe al pueblo

«Pasa pag. 10)

Señores, Profesores, Alumnos:

Hemos recibido libros en series escolares, y estudios superiores. — Aritméticas Baldor, Geografías Visuales.

Facilidades de pago — Pídalos a Edwin Jiménez

50 vrs. al Norte de La Nave, o Apartado 40 — LIMON - C. R.

Soda Palace

75 varas al Este de la Comandancia

Ofrece nuevo servicio!!

Variedad de frutas extranjeras y Jugos!
Carnes, embutidos, pollos congelados



CANTINA

ABARROTOS

GRAN ORIENTE

Joaquín Fung

El Servicio de Vapores con Limón

Recientemente dió una declaración pública la United Fruit Company, para establecer que dejaba de traer sus barcos a Limón. Se produjo en esa oportunidad un gran revuelo en diferentes sectores del comercio, del gobierno y de otras fuentes de trabajo y de producción.

Pasados los días se ha establecido que realmente no se va a afectar para nada la vida portuaria de Limón y que tampoco van a sufrir los transportes marítimos para el país.

Por cierto que en esos días en que se dió la noticia, se hizo notar que las razones especiales que obligaban a la United a retirarse de Limón era el mal servicio que se prestaba en el puerto por parte de la Northern Railway Company. Pero seguidamente publicó el Gerente de esta empresa ferroviaria un artículo demostrando que ni era su empresa la que afectaba los intereses de la United ni se iba a producir ninguna crisis para las importaciones por Limón.

Explicó que ocho Compañías más de vapores estaban ya trabajando desde hace mucho tiempo y que una o dos de ellas, la Gran Colombiana y la Venezuela Lines estaban en disposición de asumir los transportes que hasta ahora han venido realizando la United.

De todo esto se ha llegado a establecer que efectivamente tenía razón el señor Gerente de la Northern. Porque se ha notado que un apreciable número de barcos de las dos Compañías Navieras arriba citadas y de otras líneas que siempre han venido a Limón, están realmente intensificando su tráfico con nuestro puerto.

El retiro, pues, de la United Fruit Company no se ha hecho sentir, claro está, porque no se ha producido, puesto que lo será a partir del 31 de este mes de julio. Pero de todas maneras, como se ha repetido, las otras empresas que han estado sirviendo los intereses marítimos de Costa Rica se encuentran listas para acarrear toda la mercadería que se importe para este país, así como la de exportación, principalmente el café, que está ubicado en el mercado de los Estados Unidos.

Se pensaba que por ser la United una empresa de matrícula norteamericana tendría cierta preferencia de los importadores y de los exportadores para la carga para y de este país. No obstante se

ha demostrado ahora que no es así. Que existe una gran libertad de trabajo en los puertos y muelles norteamericanos y que cualquier empresa naviera puede hacer estos servicios.

Nos interesa destacar de una vez que todos los temores que había sobre la posibilidad de una crisis apreciable para Limón y con ello para el país por el retiro de la United, se ha conjurado plenamente. No hay posibilidad de esa crisis dentro de la organización portuaria presente y de la disposición en que se han puesto las demás empresas navieras para atender estos servicios que se van mejorando cada día y que se aprecia en toda forma una preocupación de parte de gobierno y de la Compañía Ferrocarrilera por mejorarlos.

Tenemos, por ejemplo, la creación, hace muy pocos días, de la Comisión Portuaria, de cuya institución dimos cuenta en estas mismas páginas y que está dispuesta a trabajar enteramente por el mejoramiento de los servicios en este puerto. Contando para ello, como es sabido, con el apoyo del gobierno y de la misma empresa ferrocarrilera.

La Comisión habrá de realizar la verdadera labor de levantar un servicio portuario a la altura de las necesidades de mismo y de las demandas de la economía nacional. Cada día crece esta demanda de mejores servicios y por lo tanto es muy conveniente llenarlos lo mejor posible y tan pronto como también posible, mejor.

Lo cierto en todo esto es que ni Limón y, consecuentemente el país, no han de sufrir nada con la ida de la United Fruit Company, empresa que por muchos años ha tenido estos servicios, es cierto y con muy buen éxito. Pero se llega a establecer aquello de que nadie es indispensable en la vida.

Si la United se va, han venido otras empresas latioamericanas muy bien dispuestas a trabajar y a llenar las necesidades de transporte para nuestro país. Todo parece haberse arreglado satisfactoriamente y por lo tanto, el temor que hubo en el primer momento no ha pasado de ser eso: temor.

Porque la verdad es que hemos vuelto a una gran cosa: una mayor oferta de servicios marítimos frente a lo que en años muy pretéritos fue casi un monopolio entre Limón y los puertos de los Estados Unidos en el atlántico.

CON ENTERO ORGULLO, CON AMPLIA SATISFACCION TIENE EL GUSTO

EL LIMONENSE

De comunicar al comercio, público en general, con garantías serias y responsables, que nuestro periódico circula en toda la zona atlántica, como hemos anunciado en varias ocasiones.

LA LISTA QUE A CONTINUACION OFRECEMOS, SEÑOR COMERCIANTE, LE GARANTIZA QUE SU ANUNCIO ES MAS LEIDO, POR MAS LIMONENSES, HASTA EN LOS LUGARES MAS APARTADOS DE NUESTRA PROVINCIA . . .

— Librería VALERIN, San José
 — Lic. Alia Sarlías, Siquirres
 — Ismael Rojas, Zent
 — Miguel Angel Jiménez, Bataán
 — Mercedes Rojas, Santa Rosa
 — Fernando Moya, San Clemente
 — Manuel Granados, La Bomba
 — Iván Watson, Cahuita
 — Jorge Chaves, Sixaola
 — William León, Pandora
 — Edmundo Cordero, Volio
 — Gracel Wudson, Manzanillo
 — Joseph Burrel, Bananito
 — Alfonso A. Avendaño H., Los Chiles
 — Franklin Casco, Fortuna
 — Félix Cerdas, Madre de Dios
 — Alvaro Chinchilla, San Alberto
 — Pablo Castellón, Pandora
 — Juan Hunfreid, Ba. Colorado
 — Paulino Morales, Río Jiménez
 — Enrique Hernández, 28 Millas
 — Humberto Morales, Cimarrones
 — Pablo Vega Palma, Pocora
 — Efraín Arroyo, Guácimo
 — Walter Latuch, Sara

— Tomás Fonseca, Liverpool
 — Asmón Robles, Matina
 — Ananía Vindas Z., La Rita
 — Víctor Manuel Soto, Peshurt
 — Rafael Chavarria, Germania
 — José Rojas Blanco, Estrada
 — Pablo C. Morán, Bristol
 — Luis Arce, Jiménez
 — Ricardo Chaves, San Andrés
 — Juan Castillo, Roxana
 — Elías Araya, Buenos Aires
 — Ronullo Castro, La Colonia
 — Gonzalo Fonseca, Guápiles
 — Fernando Robles, Raml. Colcherd
 — Porfirio Campos B., Caíro
 — Porfirio Martínez, El Carmen
 — Víctor Arroyo, Pto. Viejo
 — Solís, Talamanca, La Mugre
 — Daniel Serrano, Liverpool
 — Carlos Ml. Amador, Turrialba
 — Elías Fonseca, Bambú, Talamanca
 — José A. Rojas, Estrada
 — Víctor M. Soto, Peshurt
 — Cliford Forbes, Matina
 — Agustín Tardecillo, Planta Asunción

«EL LIMONENSE» es el único órgano gráfico que se edita, fuera de la ciudad capital. Su tiraje entre los más numerosos de las provincias, es la contribución de un grupo de limonenses, para que Limón figure entre la prensa nacional, con satisfacción de ser un periódico moderno y de aceptada circulación, como lo prueba la lista de nuestros agentes. Ha enviado hasta los lugares de los principales hechos, a redactores y fotógrafos, con todos gastos pagados, con el objeto de llevar hasta sus lectores las noticias veraces directamente.

Standard Fruit and Steamship Co.

Compañía Productora y Exportadora de Bananos en esta Provincia; saluda muy atentamente al pueblo limonense.

Agricultores de ZENT contra la BANANERA

Este apunte es el relativo a la serie de atropellos que la Compañía Bananera de Costa Rica viene practicando en contra de agricultores costarricenses.

Concretamente el caso de Iván Johnson, hace muchos años, tomó una parcela de terreno y la sembró de cacao. Levantó luego título posesio-

rio y logró inscribir el terreno a su nombre en el Registro de la Propiedad. A estas alturas, después de tantos años de ejercer una posesión pública, pacífica, continua y sin interrupción de nadie, viene la Compañía Bananera y le dice: "este terreno es mío".

Iván logró entrar en arreglos con la empresa, la que le prometió entregarle otra finca de mayor tamaño a cambio de la suya y darle su respectiva escritura. La Compañía, una vez que Iván estaba en la nueva finca, faltando a su compromiso le dijo que si quería se le hacía un contrato de arriendo, pero que escritura no se le podía dar. El negro optó por volver a su finca, la que está inscrita a su nombre. No obstante, cada vez que Iván corta el cacao que él mismo sembró, llegan los guardas de la Compañía y con la complicidad del Agente de Policía de Zent, lo meten a la Cárcel.

Como fácilmente puede colegirse el asunto es de resorte de las autoridades civiles, para que decidan en definitiva de quien es la finca. Si resolvieren que es la Compañía, enton-

ces que ésta le pague a Iván todos sus cultivos. Pero no la Compañía, que tiene un cuerpo de abogados a su servicio, escoge la vía del menor esfuerzo. Con la complicidad, repeticiones, de las autoridades de policía, se limitan a poner entre rejas al negro el cuento. Eso es lo que indigna. Una compañía poderosa atropellan los derechos de un tico o de un ser humano y las autoridades no sólo muertas de risa sino que coadyubando con el atropello. Por medio de EL LIMONENSE se eleva ante la ciudadanía costarricense su voz de protesta y pide que el Gobierno ordene de inmediato una investigación en contra de los culpables: la Compañía y las autoridades de policía responsables.

NOTA DE LA REDACCION: El anterior artículo es una colaboración llegada a nuestro periódico, y como nuestra política es publicar todo lo de interés hacia nuestra Provincia, le hemos dado publicidad, permaneciendo en los archivos de EL LIMONENSE el original, con su debida firma responsable.

RADIO CARIARI

T. I. L. G.

Equipos de alta fidelidad,
y la música que a usted le agrada!!

DR. JOAQUIN ACEVEDO S.

— MEDICO - CIRUJANO —
Universidad de Chile.

Atiende en el antiguo local de la Unidad Sanitaria
de 3 a 5.30 P. M. — Excepto Viernes.

WINSTON GREY

ABOGADO Y NOTARIO

(Al frente de la escuela de varones)

Atiende los días Jueves, Viernes y Sábado,
de 7.30 a 11 del día y de 1.30 a 4.30 de la tarde.



Fíjate lo bien que Fija

Glostora es un producto de primera categoría para un peinado elegante y de primera calidad para proteger el cabello. GLOSTORA sólida mantiene el cabello suave, brillante y bien peinado.

Con

Glostora

SOLIDA

el peinado dura más
y luce mucho mejor



Cien días de EXILIO

Por César Lee

Hoy 10 de julio cumpla 100 días que sali huyendo de la injusticia panameña . . . 100 días de durs experiencias en un país extraño. Sin familia, sin dinero, sin trabajo y sin poder, aún, regresar al suela amado, porque al primer intento de pisar tierra istmeña iré a parar encadenado a la cárcel, o, apareceré asesinado misteriosamente en una calle, o, en una avenida sin que las autoridades descubran los autores de este crimen . . . Y no crean los miles de lectores de este periódico que estoy exagrandando . . . Conocedor del ambiente de mi patria voy a citar varios casos que servirán de ejemplos para aquellos que, dudando de mi argumento quedarán, sino con vencidos, por lo menos querrán seguir investigando para saber con más lujo de detalles la realidad panameña . . . Pero solamente estudiando al pueblo mio se podrá conocer la triste verdad de una masa trabajadora, honrada y sufrida, que se muere rápidamente porque reclama "Justicia".

Pasaré, pues, con el permiso de usted lector, a enumerar los siguientes crímenes que aún continúan en el misterio y que podrá luego juzgar por su propia cuenta . . .

El panameño Bolívar Sucre fue uno de los desafortunados. . . Hace más de 12 años desapareció del escenario público por no saberse más de él . . .

Los periódicos de aquella época publicaron toda clase de insinuaciones . . . Infinitudes de teorías culpando a elementos políticos e influyentes, corrian de boca en boca por todo el pueblo . . . Todo fue inútil . . . Pasaron los años y el crimen pasó al olvido . . .

Más tarde, llega un turista a Panamá y se hospeda en el famosísimo Hotel El Panamá, de donde desaparece misteriosamente . . . Lo único que se sabe por la "policía secreta" es que se ahogó en e balneario denominado Bella Vista, porque su ropa apareció en esa playa cercana a la ciudad y e hotel . . . El pueblo sospechoso murmuró su opinión y acusó sin rodeos a las personas culpables, más todo pasó porque no había intenciones de condenar a nadie . . .

La mexicana Cecilia Goobels López continuó en la lista de las victimas . . . Es inconcebible que nunca se supo quien tiró a la mexicana del último piso del Hotel E Panamá . . . Lo cierto es que un crimen más ha quedado en el misterio y el terror domina la mente del pueblo que se pregunta inocentemente por qué la "justicia" no logra descubrir a los asesinos de esos crímenes?

El Magnicidio del ex-Presidente Remón, que es el del dominio mundial, quedará en el misterio . . . Absuelto Rubén Miró por el fallo honrado de un jurado de conciencia va-

liente, demostró la culpabilidad de personas inmiscuidas en la política de la Colación Patriótica Nacional . . . Más todo se va olvidando porque la culpabilidad de uno, lesiona la reputación de los otros . . . Pero el pueblo sigue con sus sospechas a estos malhechores y aguarda con paciencia el día de "justicia" . . .

Los estudiantes y ciudadanos asesinados en Mayo del 58 por 'orden superior' demuestra una vez más el corrompimiento moral del actual Gobierno y la culpabilidad de los tres comandantes . . .

Y, por último, el levanta-

miento de armas realizado en el mes de abril de este año, por jóvenes revolucionarios, de seos de contribuir al engrandecimiento de su querida patria nos demuestra que ya es tiempo de que en Panamá surja la "revolución" como solución a todas éstas olas de crímenes misteriosos, de descontento popular y de atraco a los fondos públicos . . .

Tiempo ha que los "revolucionarios" ganemos la batalla . . . Por el momento sigo viviendo otros "cien días de exilio" con la esperanza de regresar a mi país y ver realizados mis sueños de "libertad" . . .

SI LA FIEBRE BAJA pronto MAS pronto SE SENTIRA MEJOR

La fiebre que acompaña a la bronquitis, gripe, influenza y resfriados baja más rápidamente con el ingrediente principal de Mejoral que con las drogas antibióticas.

Esto fue probado en un estudio clinico hecho en los Estados Unidos con un grupo de 150 aviadores.

Para bajar la fiebre, ahora se toma

Mejoral

Rapidez Seguridad Economía



Remedios vienen y van sin superar al

SANTAMAND

Si el reumatismo le molesta tome

DEPURATIVO SANTAMAND

Un producto de calidad de los
Laboratorios Botica San José



PURIFICADOR DE LA SANGRE, REUMATISMO y ENFERMEDADES DE LA PIEL.

DEPURATIVO SANTAMAND (BLOOD PURIFIER).

C. E. KIRKPATRICK
Laboratorios Botica San José

UN CUENTO CORTO

(Continuación)

Dos veces estuvo la vibora a punto de clavar sus colmillos en mis carnes y las dos veces fue refrenada por la bruja mediante su mágico silbido. La satánica sacerdotiza de aquel culto maldito, dio un nuevo silbido y dos negros que no haba visto se presentaron, a quienes ordenó en breves palabras activar los preparativos par el sagrado sacrificio. Dirigiéndose a mi me dijo: "hace tiempos tengo encargo de preparar una medicina para ahuyentar los malos espíritus pero me ha hecho falta el ingrediente más precioso. Por muchos meses he tratado de conseguirlo, pero mis esfuerzos han sido inútiles. Pero hoy loado sea nuestro gran dios, obtendré lo que deseaba. Tu insensata curiosidad me permite por fin prepararla, y obtener una buena recompensa. Le respondi: bruja infernal,

cuanto te dan por tu brevaje, yo te daré el doble y déjame huir. Al oírme se puso a reír y me dijo: jamás podréis pagármelo, porque aunque yo qui siera no podría perdonarte la vida. Otras potencias más superiores a mi voluntad vigilan mis actos y no me perdonarían la vida si no te arranco la tuya. Bastante he conseguido con poder hacer uso de tu sangre para la medicina de la que es la base principal. Así que pierde toda esperanza y prepárate a morir en honor de nuestros grandes, espíritus, que moran en este tiempo, que a tí miserable profano te parecerá desastrada choza.

Uno de los ayudantes se presentó y le dijo: Gran Madre, todo está listo. La bruja sujetando a su hija por la cola, me ordenó que pasara a la pista destinada a los sacrificios. La vibora distendiéndose avanzó sobre mí. No tuve más remedio que obedecer. Sus ayu-

dantes se apoderaron de mi, arrastrándome al centro de la pieza. Me sentaron en una silla rústica, cuyas patas estaban clavadas en el piso de tierra. Me amarraron fuertemente y me amordazaron. En otro lugar, un enorme perol estaba sobre un fogón hecho de piedras redondas. En su seno hervía un líquido parduzco de olor nauseabundo. Un candil de plomero se calentaba a rojo blanco. La bruja parecía exaltadísima, apurando a sus ayudantes con groseras injurias.

Todo está listo gritó, traedme una aguamailo y unas tijeras y un puñal. Pronto uno de sus ayudantes temblando le presentó lo que pedía. Es necesario, dijo, que todo purificar a este maldito y nada mejor que el fuego. Usaremos el cautil, después le sacaremos la aangre y le extraeremos el corazón, luego le degollaremos y quemaremos su cuerpo en sacrificio a los grandes espíritus. Listos, manos a la obra. Con las tijeras cortó mi camisa cerca del corazón. Me fric-

cionó quien sabe con que menburje, rezando en voz baja palabras ininteligibles para mi y volviéndose hacia uno de sus ayudantes le ordenó: Tened, emel cautil, el ayudante obediencia y extrayendo del fuego el artefacto que limpió en un pedazo de salitre presentándolo a la dueña, quien al cogerlo lo examinó quedando stifecha de su alto grado de calor.

Lo dirigió con mano diestra sobre mi desnudo pecho. Un segundo más y sufría los dolores de semejante quemadura, pero en ese instante, las misteriosas fuerzas imponibles que dan al traste con los planos mejor planeados, así sean emperadores o brujas que los preparen. Intervinieron, y fue que cuando entró al salón de los sacrificios (según ella) conducía por la cola de su hija, la vibora y se le olvidó ordenarle recogerse en la sesta dejándola vagar por el piso. La bruja exaltada por el espantoso asesinato que combera, su cerebro perturbado, por las prácticas de un culto maldito, no previó que la vibora en libertad podría causarle su propia muerte. Así sucedió. En el preciso instante en que iba a aplicar el cautil sobre mi pecho puso un pie en la vibora, la que al momento reaccionó, clavándole sus colnas. Al sentirse mordida lanzó millos en las escuálidas pier un grito pavoroso y soltando el artefacto enrojecido, trabó espantosa lucha con la vibora, con los dientes pues no tenía, destrozándola con la uñas y no sino un solitario colmillo en el lado derecho. La bruja en su desesperación arrojó a la vibora dentro del caldero, cuyo contenido herbía en esos momentos, la vibora saltó fuera pero mortalmente quemada, expiró a los pies de su dueña. Al saltar volcó el caldero cuyo contenido se incendió, elevándose grandes lenguas de fuego que prendieron en el techo pajiso d la choza. La bruja en su agona suplicaba a sus ayudantes que petrificados de espanto no se movan, que le llevaran un frasco que tenía en su dormitorio, cuyo contenido era un antídoto paro el mortal veneno, nadie dio un paso para obedecerle.

(Continuará)

BAZAR CARIBE

(Costado Norte del Estadio)

TIENE EL REGALO IDEAL PARA SU MADRE!

- Preciosos marcos de dos tamaños
- Cocinas eléctricas NURY
- Radios
- Muebles para toda la casa
- ¡Y muchas... muchas cosas!

BAZAR CARIBE, como una muestra de agradecimiento por la acogida de los limonenses, obsequiará una acción para la rifa de tres magníficos premios:

- 1—Una COCINA ELECTRICA NURY
- 2—Un juego de chinos para pared
- 3—Un marco tipo grande con bella estampa.

LA RIFA SERÁ EL DIA DE LA MADRE

OPTICA VISION

Atención limonense, Ya Ud. no necesita ir a San José a hacerse exámenes de la vista.

Los Doctores JAVIER PRADA y EDUARDO HALABI

lo atenderán en el Consultorio del Dr. JACOBO LUIS
150 varas al Norte del Correo

DIAS VIERNES Y SABADO
CONSULTA: 8 a 12 a. m. — 1 a 6 p. m.

Vamos a la ruina con el Trezavo Mes

Reproducimos a grandes rasgos las palabras del señor Diputado por la Provincia de Limón, don Hernán Caamaño: radiadas en "El Vocero Limonense", en una de sus ediciones de la semana pasada:

"Quiero explicar a los limonenses, por qué creo que el trezavo mes no debe ser, una regalía de ley, pues ésta vendrá a afectar honda y muy especialmente a los pequeños agricultores e industriales. Y

asimismo pueda que a los grandes. Es un término demagógico, de obtener simpatías, y cosa peligrosa porque el tiempo vendrá, con ello, a señalar graves perjuicios para nuestra economía. Vendrán lógicamente los desempleos, y todo lo malo que se debe de esperar, de una medida que en nada beneficiará al industrial y al agricultor, que más debemos de proteger".

directamente afectados. Hay en todas mis palabras, el espíritu de responsabilidad, de pro teger a éstos, porque ellos hicieron posible mi diputación. Es muy fácil adoptar la postura de que sea ley el pago del trezavo; pero duro y difícil, tener la conciencia, de que se procedió bien . . ."

" . . . Si estamos importando gran cantidad de arroz en las actuales circunstancias, qué iremos a hacer, cuando comienza el trezavo mes obligatorio a causar sus terribles efectos? Yo pretendo ser sincero, y viendo un mal en una regalía muy artificial, he dado mi voto en contra. Luego, los hechos dirán quienes fueron o no os culpables de sus consecuencias".

" . . . Tengo la seguridad de que cuando se comiencen a sentir, lo que a mí muy en contra de mis simpatías, me ha tocado pronosticar: aquellos que se ponen a la par del trezavo vendrán a darme la razón ya quizás tardíamente . . ."

" . . . Ruego a los limonenses prestarle atención a mis palabras, porque serán ellos los

Nos visitó la Cámara de Comercio

El sábado pasado a la ciudad de Limón se honró con la presencia de una numerosa delegación de la Cámara de Comercio de Costa Rica, que arribó a nuestra ciudad, desde la una de la tarde, a través de un avión especial de LaCsa. Fueron recibidos por don Marcos Cabrera, en representación de Felipe J. Alvarado. Y atendieron algunas observaciones e ideas de los limo-

nenses, las cuales prometieron considerarlas.

En un barco de la flota de Holanda, fueron agasajados. Retornaron a San José el domingo a medio día, y entendemos se fueron satisfechos de su estadía en nuestro puerto. Para la próxima edición de EL LIMONENSE ofreceremos una entrevista con don Marco Cabrera, que nos dará impresiones generales al respecto.

Municipes de Pococí y de Siquirres se reunieron

Con la asistencia de representantes de las Municipalidades de Siquirres y Pococí se realizó en Siquirres, una importante reunión de grandes caracteres. Entre los propósitos elementales por la que se llevó a cabo ésta, están por ejemplo: llegar al buen entendimiento en cuanto a la unión de ambas Municipalidades para la marcha en común de sus necesidades, también para conocer lo concerniente a la intervención y ayuda que tendrá el municipio siquirreño en cuan-

to al homenaje que se tributará al ex-Diputado Curling.

Se estima que serán necesarios quince mil colones, para efectuar este justo homenaje. También se conoció la idea de organizar un cabildo abierto para hacerle llegar al señor Presidente, las principales inquietudes de estos dos cantones. En un ambiente de extrema cordialidad, se realizó la reunión. EL LIMONENSE con todo gusto, pone a disposición de estas dos entidades municipales sus páginas.

Entrega de los títulos BACHILLERES 1958

En el salón del Black Star Line la noche del sábado 25 de los corrientes, el Colegio de Limón procedió a la entrega de los títulos de bachilleres de 1958, a los esforzados estudiantes que este año se graduaron como tales. En

realidad fue un acto sencillo, pero lleno de júbilo, y a asistencia que sí fue numerosa los aplaudió sinceramente. Luego la orquesta del Maestro Villegas amenizó un baile en honor a ellos.

VICTOR LEE

Cantina — Pulpería — Ferretería

POLVOS

PEREZ Y COCA

para indigestión ácida, dolores de estómago y flatulencia

Pídalos en su botica

Distribuidores: Botica Mariano Jiménez

DOCTOR ALEJANDRO ALVARADO

— Al frente del Seguro Social —

— LIMON—

LIC. CARLOS ALVARADO SOTO

— Abogado y Notario — Limón C. R.

Café Luchi

A la entrada del muelle de hierro.

Un ambiente diferente y agradable para todos

SECCION SOCIAL

A cargo de Lydia de Argüello

Con mucha pena consignamos la noticia del traslado a San José de nuestro buen amigo don Eduardo (Chino) Ruiz. Realmente deja un vacío en nuestra sociedad y en los círculos deportivos. Le deseamos triunfos en la capital.

Celebraron su cumpleaños doña Ana de Escalante y doña Yita de Corrales. EL LIMONENSE les desea muchas felicidades en unión de los suyos.

De vacaciones en Limón se encuentra don José Eugenio Acuña. Feliz temporada le deseamos.

En el Hospital Tony Facio se encuentra delicado de salud nuestro buen amigo don Jaime Rawson. Que restablez-

ca pronto su nuestros descos.

Con una preciosa muñeca ha sido engalanado el hogar de don Willy Bodeen y doña Berta O. de Bodeen. Nuestros votos por que crezca sana para felicidad de los suyos.

En compañía de sus hijos, pasaron una temporada entre nosotros don Hernán Páez y doña Claudia de Páez.

De sus vacaciones en San José, regresaron a este puerto don Frank Mc. Guinness, Sra. y Fam. Esperamos hayan disfrutado de una agradable temporada.

En compañía de su hijo Mario Gerardo regresó procedente de San José doña Ana Lucía de Castro. La saludamos afectuosamente.

la fiesta infantil en honor de Yalile que con motivo de su cumpleaños le celebraron sus papás don José Esna y doña Ruby de Esna. A las muchas felicitaciones que recibió, EL LIMONENSE añade una más.

El jueves pasado cumplió años nuestro amiguito José Arturo Avellán, quien estuvo muy congratulado por sus cumpañeritos de clase. EL LIMONENSE también lo congratula.

Un verdadero éxito resultó

BOTICA REYES

Instalada desde hace años, ha creado la confianza y el prestigio necesario, para que usted compre todos sus medicamentos con la certeza que son los mejores.

Hay muchas maneras de refrescarse...! Sin embargo en Limón sólo:

REFRESQUERIA LOPEZ E.

(en el Mercado Municipal)

Le ofrece calidad y variedad en refrescos, repostería y helados

WILLIAM LEON Pandora

Con el objeto de ayudar a todos los vecinos, vende en su comisariato, los artículos de primera necesidad a los precios más cómodos. Se comprueba ahorrando. Y se ahorra comprando en el comisariato de

WILLIAM LEON — (Pandora)

ROBERTO A. KURR (Contratista y Constructor)

Ventas de lotes, casa con lote, reparación en general. Fontanería, albañilería, pintura fábrica de muebles, Puertas y Ventanas.

Dirección: 55 varas antes de María G. de León. APDO. 262 — Tel. NORTHERN — LIMON, C. R.

AGRADECIMIENTO

Agradezco profundamente por este medio a Doctor Miguel Gazel Sauma, por haber sido factor determinante en el recobro de mi salud. A la vez recomiendo a mis amigos tan magnífico médico.

FRANCISCO LEON YEE

Limón 30 de Julio 1959.

ES UN PROYECTO (Viene pág. 3)

y no a los grandes intereses económicos de Costa Rica. En este sentido yo excito al pueblo a llenar la casa Presidencial de telegramas, que no se quede un solo trabajador sin poner su protesta ante el Sr.

Presidente de la República y que así sienta éste señor que hay un pueblo que vigila por sus derechos y sus intereses. Como único argumento a todos los pretextos esbozados yo doy no solo: Es un Proyecto justo. Y que la próxima navidad no tenga un solo costarricense que estar pendiente si una caridad va a venir a traerle un poco de alegría y de dignidad a su hogar y a los suyos. Que eso sea un derecho adquirido. Un derecho indiscutido. Y que las mentes que aún desean que priven las caridades en Costa Rica en lugar de los derechos, desaparezcan de nuestro ambiente para siempre.

Limón, julio 27 de de 1959.

DEPORTES

A Cargo de Ronald Barboza

LOS EQUIPOS DE SEGUN-
DAS DIVISIONES Y LA
MARCHA DEL FUTBOL EN
LO QUE RESPECTA AL
CAMPEONATO

Hemos visto partidos de
futbol en la segunda catego-
ria y gran cantidad de equi-

pos que se presentan domingo
a domingo a cumplir con el
calendario de juegos que pro-
grama la Liga.

Unos comentan que tal e-
quipo es favorito y el otro di-
ce que el de sus simpatías. Eso
e nosotros nos deja pensando
mucho y debido a ellos, he aqui
lo que a nuestro humilde cri-
terio opinamos. El Barcelona

es el equipo que cuenta con un
cuadro completo. No tiene fal-
las en ninguna de sus líneas y
por eso lo colocamos como fa-
vorito para llevarse este cam-
peonato de Segundas Divisio-
nes. "El Barcelona" ha pro-
porcionado grandes goleadas a
sus adversarios, en partidos a-
mistosos y ahora en su prime-
ra presentación goleó al equi-
po de Peshurt por score de 9
goles contra cero. Luego el
"Harry Jackson", otro pole-
roso equipo para Segundas Di-
visiones. En su primera pre-
sentación, también triunfó so-
bre el "Asturias" por score de
tres goles contra uno. Esos
son nuestros favoritos para ob-
tener el Campeonato Limo-

nense de futbol en Segundas
Fuerzas. Ahora, el "Gallo Ta-
pado" lo era nada menos que
el "Dep. Quirós". Pues en su
primera presentación sorpren-
dió con el triunfo sobre la
"Aduana" por score de tres
goles contra uno. Ahora de
nuevo vuelve a triunfar sobre
el equipo "Dinamo de Estrada"
por el mismo score, 3 go-
les contra uno. Les deseamos
muy buena suerte en sus pró-
ximas confrontaciones.

"La Marina", equipo que
busca reivindicación en el pre-
sente Campeonato de futbol
en Primeras Divisiones. Co-
es bien sabido, el equipo "Ma-
riner" tuvo una actuación
(Pasa pág. 12)

**ATENCION VECINOS DE PUERTO VIEJO,
HOME CREEK Y DEMAS LUGARES VECINOS**

¡Numerosas toneladas de risas, alegría, hay
para todos ustedes!

TURNO EN MANZANILLO

— 14, 15 Y 16 DE AGOSTO —

¡No falte, diviértase sanamente y ayude a la
construcción de la Escuela!

**Taller Mecánico N. S. U., presente:
NUESTROS DEPORTISTAS**

El nombre de Green, ha
dado prestigio al beisbol de Li-

mos, sus vehículos, la pintura de re-
frigeradoras, camas y muebles en
general.

Es importante que se sirva
tomar nota de la dirección del
TALLER N. S. U., está si-
tuado exactamente al frente
de las oficinas del Lic. Carlos
Silva. Pregunte a todos los
limonenses, por qué ahora pre-
fieren nuestros servicios.

ENRIQUE SALAZAR
Propietario



món. En realidad un umpire
consciente y capacitado. Su
arbitraje aquí en la ciudad de
Limón, como en San José en
partidos internacionales, ha
sido encomiable y ha merecido
muchos y magníficos comen-
tarios a su favor. Larga labor
deportiva, para gracia de la
pelota chica. El nombre del
TALLER N. S. U. viene afir-
mándose cada día más y más.
Representa el lugar ideal, ami-
go nuestro, donde usted de-
berá llevar la reparación de

DR. J. A. ARGUEDAS GAMBOA

MEDICO - CIRUJANO

Universidad autónoma de México

Atiende en el antiguo local de la Unidad Sanitaria.

de 10.30 a. m. a 12 del día y de 530 a 7 p. m.

FARMACIA BRITANICA

PASE Y VEA
EL GRAN BARATILLO DE ANTEOJOS

LIC. J. ARTURO AVELLAN

Puerto Limón
Apartado 53

Costa Rica.
Teléfono Northern

No mancha  No ensucia

Ungüento COFAL

Bálsamo moderno sin grasa contra resfriados y dolores

Ungüento COFAL

De venta en todas las Farmacias

Preparados por Lab. Comp. Farmacéuticos Ltda.

SAN JOSE — COSTA RICA

Ajedrez

Cortesía del Club Sport de Ajedrez de Limón

Como es sabido entre los aficionados: el campeonato relámpago fue ganado por el Dr. don Alejandro Alvarado: quien logró destacarse por su juego rápido y efectivo.

El subcampeonato lo ganó el Ing. don Max Rivas. EL LIMONENSE se complace en felicitar a los señores Alvarado y Rivas.

CAMPEONATO 1959

Con gran entusiasmo se está llevando a cabo el campeonato del presente año en los salones de la Farmacia Británica. El torneo ha sido un éxito sin precedentes. Jugadores y público aficionado están brindando emociones a granel. El campeonato ha sido sumamente discutido y no puede decirse, en rigor de verdad, que uno solo de los jugadores supere a los otros. Son muy parejos.

Así va el torneo:

L	J	JG	JE	JP	Pts.
Alvaro Contreras	11	8	1	2	8½
Carlos Alvarado	11	8	0	3	8
Rodolfo Saborio	9	7	0	2	7
Thorleif Sandstad	11	7	0	4	7
J. Arturo Avellán	10	5	0	5	5
Guillermo Ortiz	7	4	0	3	4
Alejandro Alvarado	10	3	2	3	4
Tomás Guindos	8	3	1	4	3½
Gonzalo Stanstad	10	3	1	6	3½
Carlos Flores	3	2	0	1	2
Max Rivas	6	2	0	4	2
Rodolfo Ugarte	8	2	0	6	2
Alvaro Porras	3	1	0	2	1
Carlos Lacayo	9	0	1	8	½

DEPORTES . . . (Viene de la pág. 11)

muy desafortunada en el Torneo "Copa Garrón" recién realizado. Unas veces no se presentaba y cuando lo hacía en el terreno de juego su presentación era desastrosa y falta de disciplina por parte de sus jugadores. Todas estas anomalías en sus jugadores, hacían que los fanáticos de uno y otro club comentarán en los corrillos las presentaciones de este equipo, no muy favorables por cierto. Ahora, el "Marina" actual, quizá con los mismos jugadores, pero cambiados en espíritu de lucha, están logrando poner en alto al "Marina" con sus buenas actuaciones dentro de la cancha y la excelente disciplina que prestan sus integrantes dentro del terreno deportivo. Ya debutó el "Marina" en este Campeonato y lo hizo frente al poderoso equipo "Dep. Costa Rica". El score final del encuentro fue de un justo empate a un gol por bando. Aunque el tanto del Costa Rica fue conquistado mediante un auto-gol, decimos que fue justo el empate: porque el equipo "Tico" en todo momento jugó en gran forma, aún teniendo el marcador en contra de un gol contra cero. Cabe destacar en el equipo "Marinero" la buena labor que viene desempeñando el defensa central y Capitán de Campo

Carlos Varela

El "Dep. Harry Jackson", con dos triunfos logrados en las dos últimas semanas, se mantiene como líder del Campeonato Limonense de fútbol, en Primeras Divisiones. En su primera presentación, el Jackson triunfó sobre el "Asturias" por score de dos goles contra cero. Luego el domingo próximo pasado, se enfrentó el aguerrido equipo del Júpiter al cual, también derrotó por score de tres goles contra uno. En este partido, el siempre batallador equipo "Planetario" contó con el factor suer te en su contra, ya que los dos primeros goles que le hicieron fueron a base de errores lamentables del defensa central Borris, qui estuvo en una mañana muy desafortunada. Luego de cometer garrafales errores que le costaron la derrota al Júpiter, Berris fue sacado del terreno de juego y en su lugar lo sustituyó Ramón Luna, quien lo hizo en gran forma. Opinamos que el Júpiter debe de seguir colocando a Luna en la zaga central, ya que éste elemento cuenta con buenas condiciones para jugar al fútbol y además, su juventud y espíritu de lucha deportiva sembrarán en El los deseos de sobrepasar su juego y superarse hasta el máximo para salir su equipo con el triunfo o la derrota honrosa. Tanto el Júpiter como el Jackson, cuentan con elementos jóvenes y confían en ellos para futuras presentaciones. Creemos que eso, la inclusión de elementos jóvenes en los partidos, dará mayor resultado a los equipos que lucharán con amor por sus colores deportivos.

SERIA CIERTO SOBRE EL ABUSO DE PRECIOS DE LOS TAXIS Y HOTELES?

En el periódico LA NACION, se lanzaron serios ataques a los conductores de taxis y dueños de hoteles, por las tarifas sobrecargadas que les cobraron a los turistas, que en días pasados nos visitaron. Aunque los señores conductores se defendieron, cosa aplaudible, los hoteleros, a excepción del Sr. Ingiana permanecieron en silencio, cosa censurable. Sin embargo muchas personas se han preguntado: Sería cierto sobre el abuso de los taxis y hoteles?

SEÑOR PATRONO:

Colabore con el Hospital preocupándose por que los trabajadores a su cargo inscriban a sus familiares en el Seguro Social, en cuyas oficinas darán toda clase de facilidades al respecto. A muchos familiares y trabajadores se les atiende y al no tener sus documentos en regla, el Seguro no reconoce los gastos, viéndonos en la necesidad de cobrarle a los trabajadores, lo cual no es justo. El Hospital tiene recursos limitados y son muchos los enfermos menesterosos que atiende.

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL
DE LIMON

Doctor D. Argüello Noguera

— Médico - Cirujano —

HORAS DE CONSULTA

Unicamente; de 1 a 3 de la tarde